

**Гуманитарный проект ГУ «Червенский дом-интернат для
детей-инвалидов с особенностями психофизического развития»
ищет спонсоров**



Технологическое оборудование

1. Наименование проекта: Жить так здорово - здорово!
2. Срок реализации проекта: 2024
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Червенский дом-интернат для детей – инвалидов с особенностями психофизического развития»
4. Цель проекта: улучшение качества жизни детей-инвалидов и молодых инвалидов, укрепление и сохранение их здоровья путем приобретения и установки технологического кухонного оборудования
Одна из главных задач стационарного учреждения социального обслуживания - обеспечение конституционного права каждого проживающего на охрану его жизни и здоровья. Их здоровье невозможно без рационального питания, которое является необходимым условием гармоничного роста, физического и нервно-психического развития. Правильно организованное питание обеспечивает организм всеми необходимыми ему пищевыми веществами и энергией. Здоровое питание невозможно обеспечить без современного

технологического оборудования, дающего возможность соблюдать технологию приготовления блюд, сохранению пищевой ценности продуктов.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- обеспечить соблюдение технологии приготовления блюд;
- способствовать реализации мероприятий, направленных на укрепление здоровья проживающих;
- укрепить материально-техническую базу учреждения.

6. Целевая группа: дети-инвалиды, молодые инвалиды, проживающие в доме-интернате.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- приобретение и установка технологического кухонного оборудования;
- соблюдение требований к организации питания (в том числе приготовления пищи).

8. Общий объем финансирования (в долларах	США): 20 000
Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	19 000
Софинансирование	1 000
9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, г.Червень, ул.Ленинская , 37	
10. Контактное лицо: Э.А.Борисова, директор ГУ «Червенский дом-интернат для детей - инвалидов с особенностями психофизического развития», телефон 80171452757 e-mail: Chervendi@yandex.by	

Будем рады сотрудничеству!

Жарочный шкаф АВАТ ШЖЭ-3-01



Котел пищеварочный электрический АВАТ КПЭМ-60/7Т



Мясорубка МИМ-600М- 2 шт.



Электромармит АВАТ ЭМК-80/2Н



Котел пищеварочный опрокидываемый АВАТ КПЭМ-60(100,160,250,350) -ОМП



Сковорода электрическая кухонная АВАТ ЭСК-90-0,47-70



Humanitarian project of Governmental Institution «Cherven orphanage for children with special needs» is looking for sponsors



Specialized equipment

1. Project Name: Living healthy is good!
2. <u>Time frame: 2024</u>
3. Organization, applying for the project: GI «Cherven orphanage for children with special needs»
4. Project goal: to improve the quality of life of the children and young adults with special needs, improving and maintaining their health by purchasing, installing and using special kitchen cooking equipment
One of the main tasks of the social institutions is to ensure the constitutional right of everyone living to protect his life and health. Their healthy lifestyle is impossible without a balanced diet, which is a necessary condition for harmonious growth, physical and neurological development. Properly organized nutrition provides the body with all the necessary nutrients and energy. It is impossible to ensure healthy nutrition without modern technological equipment, which makes it possible to improve the technology of cooking, preserving the nutritional value of products.
5. Tasks planned to implement within the project: - to ensure compliance with cooking technology;

- to contribute to the implementation of measures aimed at improving the health of residents;
- to strengthen the material and technical base of the institution.

6. Target group: children and young adults with special needs residing in the orphanage.

7. Brief description of project activities:

- purchase and installation of special kitchen equipment;
- compliance with the requirements for catering (including cooking).

8. Total project cost (in US dollars)	20 000\$
Financial source	Amount of finances US dollars
Sponsorship	19 000
Co-financing	1 000
9. The place of project implementation (Region/District, Town): Minsk region, Cherven, LeninaStr, 37	
10. Contact person: Ella Anatolievna Borisova, Director of “Cherven orphanage for children with special needs”, Tel: 80171452757 e-mail: Chervendi@yandex.by	

Looking forward to cooperation!

Oven АВАТ ШЖЭ-3-01



Electric cooking boiler АВАТ КПЭМ-60/7Т



Mincer МИМ-600М – 2 pieces



Electromarm ABAT ЭМК-80/2Н



Tilting Electric cooking boiler ABAT КПЭМ-60(100,160,250,350) -ОМП



Electric frying pan ABAT ЭСК-90-0,47-70

